

Tournée d'été 2025

L'association Prévention Routière sensibilise aux dangers de l'alcool et de la conduite du 7 juillet au 8 août 2025

L'été s'accompagne de moments festifs : apéritifs, soirées entre amis ou en famille, sorties... Bien souvent, l'alcool est au rendez-vous. Or, la conduite sous l'emprise de l'alcool reste l'une des premières causes de mortalité sur les routes. En 2024, l'alcool était en cause dans 29 % des accidents mortels¹.

Afin d'alerter les Français sur ce danger et les risques routiers accrus pendant l'été, l'association Prévention Routière organise sa tournée estivale. Pour cette édition, l'opération prend de l'ampleur : la Tournée des Plages laisse place à la Tournée d'été. Le dispositif s'étend ainsi en dehors des littoraux et couvre plus de 65 villes en France du 7 juillet au 8 août 2025.



De Dunkerque à l'Île Rousse, en passant par Bois-le-Roi, Biscarrosse, Toulon, La Rochelle ou encore Ajaccio, les bénévoles de l'association sensibiliseront les vacanciers et les habitants avec des ateliers pédagogiques et gratuits ouverts à tous, afin de leur permettre d'adopter les bons réflexes lors de leurs déplacements.

« Cette année, nous avons souhaité sensibiliser encore davantage de Français en étendant notre Tournée à tous les lieux de villégiature. L'été, période propice à la détente et au relâchement, est malheureusement aussi marqué par une hausse des accidents. Nous voulons inciter chacun à prendre toutes les précautions pour que les vacances restent synonymes de plaisir, sans drame. », explique Sophy Sainten, déléguée générale de l'association Prévention Routière.

Chaque été, la prévention des risques routiers reste un enjeu majeur sur les routes françaises : en moyenne, 145 accidents se produisent chaque jour, causant près de 200 victimes. En seulement 2 mois plus de 500 personnes perdent la vie et près de 12 000 sont blessées, souvent gravement.²

Rendez-vous sur 65 lieux de villégiature partout en France !

AU PROGRAMME :

- **Parcours lunettes/alcool** : test des réflexes avec des lunettes reproduisant l'état d'ébriété.
- **Atelier doses-bar/doses-maison** : mise en évidence des écarts entre doses servies à domicile et doses réglementaires.
- **Flyers** d'information avec les bons conseils.
- **Ateliers de prévention pour toute la famille.**
- **Distribution d'éthylotests.**

Retrouvez toutes les dates de la tournée :

<https://www.preventionroutiere.asso.fr/la-tournee-dete-2025-cest-parti/>

À propos de l'association Prévention Routière : Créée en 1949, l'association Prévention Routière est reconnue d'utilité publique depuis 1955. Elle conduit ses actions dans de multiples domaines : l'éducation routière des enfants et adolescents, la sensibilisation et l'information du grand public et la formation continue des conducteurs (salariés des entreprises, conducteurs seniors). Elle intervient régulièrement auprès des pouvoirs publics pour faire des propositions visant à améliorer la sécurité routière. Le réseau de l'association Prévention Routière, implanté sur tout le territoire national, et ses 1 300 bénévoles permettent de mener chaque année des milliers d'actions locales pour sensibiliser les usagers de tous les âges et milieux aux risques de la circulation. Avec 80 000 adhérents et donateurs, elle est aujourd'hui l'une des principales associations loi 1901 de France.

Contacts presse

Agence Entre nous soit dit

Claire Mathurin - cmathurin@entrenoussoidit.fr – 06 30 10 92 22

Florine Liétin – flietin@entrenoussoidit.fr - 06 95 59 21 62

¹ Bilan 2024 de l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière (ONISR).

² Moyenne des 5 dernières années (ONISR).